

伝統を守る

高杉 真由香

先日、私たちは学年の親睦を深めるとともに、フィールドワークを行ったため、諏訪で温泉を行いました。高麗鶴巣を食べてみたり、温泉に入ったり、味噌作りに挑戦してみたりと様々な活動をしました。

その中でも諏訪大社を訪れた際に見た御柱が特に印象に残りました。やまとうの御柱はとても温かく見守られてる感じがとても感じました。

昔も今も続いている「御柱」の伝統

は大変だとは思いますが、諏訪の人を団結させやる素晴らしい伝統なので続けてもらいたい感じさせられました。

お茶の水女子大学附属高校の生徒からの投稿(6)

お茶の水女子大学附属高校の生徒たちが赴任を題、諏訪地を新聞に寄せる

一つの町としての一体感

尹 苍夜子

私は、五月、学年会宿として諏訪を訪れました。そして、諏訪で感じたのは東京ではない、「一つの町としての一体感」でした。

一回目、私たちは班ごとに御田町商店街でパンタビニーを行つたのですが、どのお店も、共通して御田町の歴史や良さを聞きました。どのお店も御田町とともに歩むともに歩くのが伝わります。

した。まだ、近所に住む人が何処から来たのか、何をしている人のなかなどはお互いに関わらず持たないと知る事ができませんでした。それを当たり前のよう話しててくれた御田町の方々は、まるで一つの家族のようだなと思いました。

もう一つ、私たちが諏訪を訪れたのは天

下の大祭、御柱祭の直後でした。お土産屋さんや商店街でもたくさんの御柱祭グッズ

があり、お祭りの様子を話してくれる方もいました。

それこそ「町が一つになつて」行つお祭りなのだな、と思いました。七年後いつか御柱祭を見にまた諏訪に訪れた

いと思いました。

鹿との共存

椎葉 万智

私は先日、学校の食育便へ島温泉を訪れた。ネイチャーガイドさんのお話を一番気になったのは、鹿のことで、温原に鹿が入り、環境を壊してしまうのを防ぐために、温原のまわりにはループが高い柵がついているそうだ。しかし、私がそこで思ったのは、鹿だって自然の一部であるし、人間が勝手に鉄製の柵を作つたら、そこを環境を壊してしまうのではないか

かということだ。実際に、温原は現在、だんだん森になつてゐるのだ。森になつてることには悪いわけではなく、だが、人間が手を加えることによって環境が変わつてしまふことは覚えておきた。現在、温原だけではなく、様々な場所で環境破壊は問題になつてゐる。そこには人間の勝手な行動によるものが多いと思う。それらを変えていくために、今は、今回訪れた八島温泉から変えていきたい。八島温泉から、鉄柵をなくして、本当の意味で鹿と共にできる方法をこれから考えていく

人工の道

小川 黎

私は学校の食育の中で島温泉に行きました。島温泉には木造の遊歩道がかかり、その上を歩くことができました。遊歩道は木でできており、その間から光が入つて遊歩道の下にも植物が育つことで、降雨で土が温原に流れるのを防いでいます。この遊歩道があるまでにはたくさん時間がかかっていました。初めは一枚の

繋がつていいく歴史

酒井ひのき

木の板を地面に置くだけ。その後に地面から離れる形になり、最終的に今の形になりました。私たちが何も考えず歩いている遊歩道にはたくさんの人たちの汗と知恵がつまっていたのです。遊歩道だけでなく、私たちが普段使っている物全て、誰かの手によって生み出されています。そして、それの多くは植物を原料として使っていました。私たちが生き、人間に生きがされ、そしてお互いが生きる事で平和に暮らすことができます。そんな当たり前のことのために初めて気がつきました。

おカイコやホ

土井 瑞穂乃

諏訪という町はなんと情緒に溢れた町なのです。初めて諏訪を訪れてみて、私はそう思った。明らかに子どもの私たちにもとても優しく接してくれた下諏訪の商店街の方々。その「子どもを取り込もう」という姿勢に、この町が続いている理由がある。

下諏訪に来てもらい、その魅力を知る

ほどよい利益を得るために、お客さんに全力でサービスするといい感じで、これから先も続いていく町になる。この戦略は、諏訪の人たちの、諏訪を想い持つらしかったものだらう。そして全く有利をする人たちを見て、とても感銘を受けた。全くそんなことを思ってはいけないのに、私の地元のように感じられる。とても居心地が良いこの町に、また来たいと思った。そんな私はすっかり諏訪の人々の心の中にはまつているのだと思つた。

「おカイコやホ」に深く感謝したい。